Erfolgreicher Nationalkongress

Mit fast 1000 Besuchern war der Nationalkongress der JCI Schweiz ein voller Erfolg. Der Event wurde von der Jungen Wirtschaftskammer Sarganserland mitorganisiert.

Davos.- Netzwerken, sich weiterentwickeln, feiern - so lässt sich der Nationalkongress Conako der JCI Schweiz grob zusammenfassen. Referate zu verschiedensten Themen und Workshops in den unterschiedlichsten Bereichen sind genauso Fixpunkte wie die Tradeshow, die Generalversammlung und der Galaabend. Letzterer wurde von Jann Billeter unterhaltsam moderiert und die Sarganserländer «The Blackouts» begeisterten mit ihrer LED-Performance. Bei den Key-Notes wussten die Organisatoren mit prominenten Namen zu punkten. So zogen SRF-Mann Arthur Honegger und Langlauf-Olympiasieger Dario Cologna die «Jaycees» in Scharen an.

Für die Organisation der diesjährigen Austragung in Davos haben sich die lokalen Kammern von Chur, Davos, Engadin, Sarganserland und Surselva zusammengetan. Mit dem Kongresszentrum stand dafür die perfekte Infrastruktur zur Verfügung. Im Organisationskomitee war die JCI Sarganserland gleich mit drei Personen vertreten. Ernst Buchli, Thomas Riederer



Bereit für ihren Galaauftritt: Die Mitglieder der Jungen Wirtschaftskammer Sarganserland auf dem roten Teppich des Nationalkongresses Conako der JCI Schweiz.

Pressebild

und Remo Vieli haben viel Herzblut und unzählige Stunden in den Event gesteckt. Die weiteren Sarganserländer Mitglieder haben am Anlass selbst mit kleineren und grösseren Helfereinsätzen mitgewirkt. Bereits laufen die Planungen für das Conako 2020, das in Crans-Montana stattfinden wird. (pd)